



Denny Ganjar Purnama, S.Si., MTI



IDENTITAS DIRI

TELEPON

+62-812 9554 8760

EMAIL

denny.ganjar@upj.ac.id

GOOGLE SCHOLAR

[Gh5s4q4AAAAJ](#)

SCOPUS

-

SINTA Score : -

H-Index Scopus : -

H-Index Google : -

Field of Research : IS/IT Strategic Planning, IS/IT Governance, IT Project Management, IS/IT Audit, Decision Analytic & Support System

Denny Ganjar Purnama adalah dosen di Program Studi Sistem Informasi, Universitas Pembangunan Jaya (UPJ) yang terlebih dahulu mengawali karir sebagai praktisi di bidang Teknologi Informasi selama lebih dari 20 tahun diberbagai bidang industri. Berkarir mulai dari sebagai Programmer hingga menjabat sebagai IT Manager, IT General Manager hingga Chief Information Officer di berbagai perusahaan nasional, Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan multinational. Sepanjang karir yang ditekuninya, Denny banyak menerapkan bidang keilmuan IS/IT Strategic Planning, IS/IT Governance, IT Project Management, IS/IT Audit, IT Investment Management dan IS/IT Software Development. Malang melintang sebagai pembicara diberbagai seminar, konsultan *freelance* di beberapa klien perusahaan nasional dan sektor pemerintahan serta pengalamannya yang panjang inilah akhirnya membawa Denny secara kebetulan terjun sebagai seorang dosen tidak tetap di beberapa STMIK dan Universitas di Jakarta. Hingga di tahun-tahun awal berdirinya UPJ, akhirnya Denny bergabung sebagai dosen tetap di UPJ sekaligus dipercaya sebagai Kepala Unit Information & Communication Technology (ICT) – UPJ.

Fokus penelitian yang dilakukan oleh Denny ada di beberapa bidang seperti bidang IS/IT *Strategic Planning*, IS/IT *Governance* dan IS/IT *Investment Management*, salah satu penelitiannya adalah Mengukur Tingkat Kemapanan / *Maturity Level* Penerapan IS/IT pada suatu institusi bisnis yang dipublikasikan pada jurnal sistem informasi. Keingintahuannya yang sangat besar untuk menggali kebaruan di bidang

IS/IT *Strategic Planning* membuat Denny turut mendalami kepakaran IS/IT Audit dengan memanfaatkan Framework COBIT dari ISACA.

Sepanjang tahun 2018, Denny melakukan pengabdian masyarakat pada 2 RPTRA (Ruang Publik Terpadu Ramah Anak) di Kelurahan Bintaro, Kecamatan Pesanggrahan, Jakarta Selatan, yakni memberikan pelatihan pemakaian Teknologi Informasi dan Komunikasi (TIK) bersama-sama kolega dari Program Studi Informatika. Selain itu pula pada tahun 2017, memberikan bimbingan dan pendampingan teknis pada pengembangan Aplikasi Program Latihan Bulu Tangkis dan pembangunan Jaringan Internet dan Intranet di lingkungan PB Jayaraya.

Selain melaksanakan kegiatan Tri Dharma, Denny juga berhasil memperoleh beberapa prestasi pencapaian yang terkait dengan kegiatannya sebagai Tenaga Kependidikan. Pada tahun 2016, Denny berhasil memperoleh UPJ Award dari Universitas Pembangunan Jaya sebagai Kepala Unit Terbaik. Kemudian pada tahun 2018, Denny kembali meraih penghargaan sebagai Unit Pendukung Terbaik dari Universitas Pembangunan Jaya, seluruh pencapaian ini didapatkan dari hasil kerja keras dan sikap profesionalisme yang tiada henti.

8 daftar publikasi terbaik Anda :

1. Purnama, Denny Ganjar (2019). Analisa Tingkat Kematangan Teknologi Informasi Domain Acquire & Implement : Studi Kasus Universitas Pembangunan Jaya. Jurnal Widyakala Volume 6 (1). ISSN 2337-7313 / e-ISSN 2597-8624
2. Purnama, Denny Ganjar (2011). Evaluasi dan Analisa Tingkat Kemapanan Tata Kelola TI : Studi Kasus Samudera Indonesia Group. Jurnal Sistem Informasi. ISSN 2088-7043. Universitas Indonesia.